



**7th I.D.C.D. European Draughts-100
Disabilities Championship**

**Kemer, Türkiye
October 19 - 31, 2024**



06-513 Poland, Michalinovo 2A, Wieczfnia Kościelna
I.D.C.D. President: Leszek Pełlicki
Tel./SMS: +48 602 320496, e-mail: leszekpetlicki@wp.pl

The International Draughts Committee of the Disabled

Dear friends!

The International Draughts Committee of the Disabled (I.D.C.D.) welcome you at the 7th I.D.C.D. European Draughts-100 Disabilities Championship (deaf, blind, paraplegia, special olympic), which will be carried out in accordance with the I.D.C.D. Calendar from October 19-31, 2024 in the Kemer, Türkiye.

Address of the accommodation and games:

Tu Casa Gelidonya Hotel, Kemer Atatürk Bulvarı, Kemer 07980 Türkiye.

7th I.D.C.D. European Draughts-100 Disabilities Championship it will following events:

- 7th European Draughts-100 Disabilities Championship (men, women);
- 7th European Draughts-100 Disabilities Championship (boys, girls);
- 7th European Draughts-100 Disabilities Championship Rapid (men, women, boys, girls);
- 2nd European Draughts-100 Disabilities Championship Team. The composition of the team in each nosology (if there are at least 4 teams in the nosology): 3 players (2 men and 1 woman). Reserve: 3 players (2 men and 1 woman). A coach may be included in the team. A woman can be included in the men's team.

Conditions for the event and the admission to the competition – in Technical Regulations and Program.

We are very pleased that Turkey was given the possibility of holding events of such high level. At the 7th I.D.C.D. European Draughts-100 Disabilities Championship and 2nd I.D.C.D. European Draughts-100 Team Championship come the strongest players in Europe as well as their accompanying persons. For its part, the organizers will do their best to competitions held at high level. The accommodation of the sportsman will be organized in one of the best hotels in the city of Kemer, adapted for disabilities peoples. We guarantee not only a good living environment for participants and their accompanying, but also a cultural program, which will see the sights of the regional center and the hospitality of the Türkiye people.

Tournament fees for 1 person: men, women, boys, girls – €50 (Classic), €25 (Rapid), €80 (Team). Pay to I.D.C.D. bank account PL73 1600 1462 1838 7432 9000 0002 BIC/SWIFT Banku PPABPLPK or in cash on the day of arrival.

Accommodation for 1 person, full board (breakfast, lunch, dinner): single room – €75 , double room – €50, triple room – €47. Transfer Airport-Hotel-Airport – €80. Pay to bank account IBAN: TR 93 0006 4000 0023 4070 5687 00 SWIFT CODE: ISBKTRIS Name: IBRAHIM ALIHAYDAR or in cash on the day of arrival.

The International Draughts Committee of the Disabled (I.D.C.D.) sure you will be satisfied with her organization and holding of the 7th I.D.C.D. European Draughts-100 Disabilities Championship and 2nd I.D.C.D. European Draughts-100 Disabilities Team Championship, as well as learn the set the first new and interesting about the hospitable Turkey.

PRESIDENT



LESZEK PEŁLICKI



**7-й Чемпионат Европы I.D.C.D.
по шашкам-100 среди спортсменов
с ограниченными возможностями
здоровья**

**Кемер, Турция
19 – 31 октября 2024 г.**



06-513 Poland, Michalinovo 2A, Wieczfnia Kościelna
I.D.C.D. President: Leszek Petlicki
Tel./SMS: +48 602 320496, e-mail: leszekpetlicki@wp.pl

The International Draughts Committee of the Disabled

Уважаемые друзья!

Международный шашечный комитет инвалидов (I.D.C.D.) рад приветствовать вас на 7-м Чемпионате Европы I.D.C.D. по шашкам-100 среди спортсменов с ограниченными возможностями здоровья (слух, зрение, лиц с ПОДА, лиц с УО), который будет проводиться в соответствии с календарным планом I.D.C.D. с 19 по 31 октября 2024 года в Кемер (Турция).

Адрес проживания и места игры:

Tu Casa Gelidonya Hotel, Kemer Atatürk Bulvarı, Kemer 07980 Türkiye.

7-й Чемпионат Европы I.D.C.D. по шашкам-100 будет состоять из мероприятий:

- 7-й чемпионат Европы по шашкам-100 среди спортсменов с ограниченными возможностями здоровья (мужчины, женщины);
- 7-е первенство Европы по шашкам-100 среди юниоров – спортсменов с ограниченными возможностями здоровья (юниоры, юниорки);
- 7-й чемпионат Европы по шашкам-100 (быстрая игра) среди спортсменов с ограниченными возможностями здоровья (мужчины, женщины, юниоры, юниорки).
- 2-й командный чемпионат Европы по шашкам-100 (классическая игра) среди спортсменов с ограниченными возможностями здоровья. Состав команды в каждом виде инвалидности (при наличии не менее 4-х команд в виде инвалидности): 3 человека (2 мужчин и 1 женщина). Запасные: 3 человека (2 мужчин и 1 женщина). В состав команды может быть включён тренер. Женщина может быть включена в состав мужской команды.

Условия проведения мероприятий и допуска на соревнования – в Техническом регламенте и Программе.

Мы очень рады, что Турции предоставили возможность проведения соревнований столь высокого уровня. На 7-й Чемпионат Европы I.D.C.D. по шашкам-100 и 2-й командный Чемпионат Европы I.D.C.D. по шашкам-100 (классическая игра) приедут сильнейшие спортсмены Европы, а также сопровождающие их лица. Со своей стороны, организаторы сделают всё возможное, чтобы соревнования прошли на высоком уровне. Проживание спортсменов будет организовано в одной из лучших гостиниц города Кемер, приспособленной для людей с ограниченными возможностями здоровья. Мы гарантируем не только хорошие условия проживания для участников и сопровождающих, но также и культурную программу, которая поможет ознакомиться с достопримечательностями города и гостеприимностью турецкого народа.

Турнирные взносы на 1 человека: мужчины, женщины, юниоры, юниорки – 50 евро (классика), 25 евро (быстрая игра), 80 евро (команда). Оплата на банковский счёт I.D.C.D. PL73 1600 1462 1838 7432 9000 0002 BIC/SWIFT Banku PRAWLPK или наличными в день заезда.

Размещение на 1 чел., полный пансион (завтрак, обед, ужин): 1-местный номер – 75 евро, 2-местный номер – 50 евро, 3-местный номер – 47 евро. Трансфер аэропорт-гостиница-аэропорт – 80 евро. Оплата на банковский счёт IBAN: TR 93 0006 4000 0023 4070 5687 00 SWIFT CODE: ISBKTRIS Name: IBRAHIM ALIHAYDAR или наличными в день приезда.

Международный шашечный комитет инвалидов уверен, что вы останетесь довольны организацией и проведением 7-го Чемпионата Европы I.D.C.D. по шашкам-100 и 2-го командного чемпионата Европы I.D.C.D. по шашкам-100 (классическая игра), а также узнаете много нового и интересного о гостеприимной Турции.

ПРЕЗИДЕНТ



ЛЕШЕК ПЕТЛИЦКИЙ